



Team UI Sportmedizin Salzburg beim Salzburger Firmentriathlon zurück am Stockerl

Nach verlorenem Wimpernschlagfinale in der Mixed-Wertung beim Firmentriathlon 2015 schaffte es ein neu formiertes Team zurück aufs Stockerl

Salzburg (BR). Als 4.-Platzierte in der Mixed-Wertung aus dem Vorjahr, hat das Universitätsinstitut für präventive und rehabilitative Sportmedizin auch heuer wieder ein Mixed-Team zum Salzburger Firmentriathlon, der am 20.05.2016 in der fünften Auflage über die Bühne ging, an den Salzachsee geschickt. Insgesamt waren 200 Teams aus dem Salzburger Land und davon 14 SALK-Teams am Start.



Dr.Sareban an der Laufstrecke

Nach den Regeneskapaden der vergangenen Wochen sorgte bei sonnigem Wetter sogar der meist warme Salzachsee mit einer Wassertemperatur von nur 15,7°C für eine ordentliche Erfrischung für die Schwimmerinnen und Schwimmer der Firmenteams.

In der dritten Startwelle ging als Starterin Barbara Mayr ins kühle Nass und erschwamm für das Team Sportmedizin eine sehr gute Ausgangsposition. Als aktive Speerwerferin meisterte sie die 250m lange Schwimmstrecke in einer hervorragenden Zeit von 4:59min und konnte sich gegenüber dem Vorjahr sogar verbessern. Nach Übergabe des Staffelholzes an Dominik Höllerer folgte der zweite Abschnitt auf dem Mountainbike. Trotz Nässe und Matsch auf dem 8km langen Rundkurs konnte unser Zivildienler und Salzburg Ducks American Football Spieler Dominik Höllerer auf dem für

Das Team UI Sportmedizin Salzburg v.L.n.r.: Dr. Mahdi Sareban (Läufer); Barbara Mayr, MSc. (Schwimmerin) und Dominik Höllerer (Radfahrer)

ihn fremden Sportgerät in 17:16 den Platz halten. Last but not least komplettierte Dr. Mahdi Sareban das Team-Ergebnis mit der 2-schnellsten Laufzeit des Tages in 10:52 über die kuptierte und 3,6km lange Crosslaufstrecke. Das Team finishte in einer Gesamtzeit von 33:10min und erreichte den hervorragenden 3. Platz in der Mixed Wertung und den 20. Gesamtrang. Herzliche Gratulation zu diesem Erfolg!